



Vorlage 0366/2013

Anfrage zur Sitzung des Ortsbeirates Mombach am 14. März 2013

Zeitplan des geplanten Austauschs von Litfaßsäulen und Wartehäuschen

Mit dem neuen Vertrag über die Städtereklame zwischen der Stadt Mainz und der Ströer Deutsche Städte Medien GmbH geht einher, dass die Stadtmöblierung im gesamten Stadtgebiet schrittweise ausgetauscht wird. Zwischenzeitlich haben die Beteiligten in Abstimmung mit den städtischen Gremien und Ortsbeiräten Einvernehmen über die Auswahl der Modelle getroffen.

An einigen wenigen Stellen wurden bereits alte durch neue Litfaßsäulen in Mombach ausgetauscht. Insbesondere der Austausch der Bushaltestellenhäuschen steht noch aus.

Wir fragen die Verwaltung:

Liegt inzwischen ein genauerer Zeitplan zum Austausch der Stadtmöblierung, insbesondere Litfaßsäulen und Bushaltestellenhäuschen, vor? In welchem Zeitfenster ist mit einem Austausch zu rechnen?

i. V. Denny Jera
SPD-Ortsbeiratsfraktion

Mainz-Mombach, den 04. März 2013